

Message aux personnes consacrées du diocèse de Beauvais

En la fête de la Présentation du Seigneur au Temple / 2 février 2021

Chers frères et sœurs,

En ce jour où l'Eglise célèbre la fête de la Présentation du Seigneur Jésus au Temple, je vous rejoins par la pensée, l'affection et la prière.

Avec Joseph et Marie, le diocèse vous présente au Seigneur pour qu'il continue son œuvre en vous et à travers vous !

Même si vous pouvez porter douloureusement la situation de vos Instituts et la question des vocations, le Seigneur n'en a pas fini avec vous!

Que les figures de Siméon et Anne vous inspirent et vous soutiennent.

Comme Siméon, vous attendez la « consolation d'Israël ». Que l'Esprit Saint qui vous a consacrés au Christ, Messie du Seigneur, dans les conseils évangéliques, vous inspire la fidélité de l'attente et la joie de la rencontre de l'Emmanuel, aujourd'hui!

Comme Anne, dans une vie sobre et priante, ne vous lassez pas de proclamer les louanges de Dieu !

Humble présence dans nos communautés, vous exprimez que Jésus, Fils de Dieu fait homme, venu dans le monde et 1er consacré dans l'amour de son Père, demeure toujours parmi nous.

Vous signifiez également que ce monde n'est pas fermé sur lui-même et n'a pas son terme en lui-même, mais porte en lui plus grand que lui, l'Amour divin qui fait toutes choses nouvelles.

Par votre témoignage humble, fidèle et vigoureux, protégez notre humanité de l'oubli de cet Amour.

Avec la reconnaissance du diocèse et la mienne, je vous donne, avec joie, la bénédiction du Seigneur.

+ Jacques Benoit-Gonnin Évêque de Beauvais, Noyon et Senlis